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Vorlage 285/19  

Sporthalle Poppenweiler - Raumprogramm 
Stellungnahme des Stadtverbands für Sport Ludwigsbu rg e.V. 
 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
der Stadtverband für Sport darf folgende Stellungnahme einbringen: 
 
Der Stadtverband für Sport spricht sich für beiliegende Variante des Raumprogramms aus, die dem 
Anliegen der Sportvereine in Poppenweiler nach einer multifunktionalen Nutzung der Halle Rechnung 
trägt. Damit wird nun endlich eine wettkampftaugliche Sporthalle realisiert, wie sie den teils auch 
hochklassig agierenden Vereinen seit Jahrzehnten nicht als Heimstätte für deren Sportveranstaltun-
gen zur Verfügung steht. Eine solche ist aber stets auch zentrales Element für das Vereinsleben und 
kann auch die Funktion eines kulturellen Treffpunkts für die Ortsgemeinschaft erfüllen und damit ei-
nen Kernbeitrag zur (Teil-)Ortsentwicklung leisten. In den anderen Stadtteilen, die aus einer beste-
henden Ortschaft hervorgingen, ist bereits seit vielen Jahren mindestens eine Sporthalle dieser 
Größe vorhanden.  
 
Demgegenüber können wir die in der Vorlage enthaltene Formulierung, dass der Schulsportbedarf 
die Größen der Hallen definiert, nicht mittragen. Sowohl aus dem Blickwinkel heraus, dass gemein-
nützige Sportvereine wichtige gesellschaftliche Aufgaben erfüllen, jedoch nur wenige so groß und so 
finanziell ausgestattet sind, dass sie eigene Sportstätten bauen und unterhalten können, aber auch 
unter ökonomischen Gesichtspunkten – ausschließlich durch Schulsport genutzte Hallen stehen ab 
spätestens 17.00 Uhr leer – bitten wir nochmals um Wägung dieser Position. Auch werden u.E. Mehr-
kosten, die z.B. durch eine Zweifeldhalle mit kleiner Tribüne und kleinem Bewirtungsbereich entste-
hen, durch ein flexibleres, umfassenderes und zukunftsorientiertes Nutzungskonzept aufgewogen.  
Gleichzeitig möchten wir unserem Wunsch Ausdruck geben, zukünftig noch früher und intensiver die 
Sportvereine als wesentliche Nutzer außerhalb der Schulzeit einzubeziehen. Mögliche Synergien und 
Anforderungen könnten so präziser und rechtzeitig in die Diskussion eingebracht werden. 
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